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Wegen den Transfers die ihm neben der Schwartz-Story andauernd angekreidet werden...
Alushi ist tatsächlich vollkommen unnötig. Kempe stand jetzt wohl auch keine Hilfe, könnte mir
aber vorstellen dass er unter einem anderen Trainer doch spielt.
Salli finde ich einen klasse Transfer! Umsonst, viel Entwicklungspotential, bringt die Attribute
mit die uns wirklich weiterhelfen. Momentan sehen ihn einige kritisch, ein gescheiter Trainer
kann den Jungen aber noch ordentlich formen.
Die Leihen von Parker&vor allem Matavz finde ich in unserer Situation echt stark, definitiv
Verstärkungen! Die Offensive hat AB inzwischen gut hinbekommen, obwohl uns Kerk, Füllkrug,
Blum(, Schöpf) weggebrochen sind.
Was man ihm ankreiden kann ist auf jeden Fall dass ein van Anholt nicht verpflichtet wurde. Da
wird AS ordentlich mitgeredet haben..
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